

## Le prélat de l'Opus Dei à Ars

Les 5, 6 et 7 mars derniers, Mgr Echevarria a fait un pèlerinage à Ars à l'occasion de l'année sacerdotale. Il a également rencontré le cardinal Barbarin et les fidèles de l'Opus Dei des régions Auvergne et Rhône-Alpes.

07/03/2010

A l'occasion du 150e anniversaire de la mort de saint Jean Marie Vianney, curé d'Ars, le pape Benoît XVI a promulgué une année sacerdotale,

allant du 19 juin 2009 au 19 juin 2010, sur le thème « Fidélité du Christ, fidélité du prêtre ».

Renouvelant les cinq pèlerinages qu'il a faits avec saint Josémaria Escrivá, et Mgr Alvaro del Portillo, le prélat de l'Opus Dei, Mgr Xavier Echevarria, est allé à Ars les 5 et 6 mars pour prier le saint Curé.

Arrivé à 14h30 le 5 mars, il s'est aussitôt rendu dans la basilique, en compagnie de Mgr Fernando Ocariz, vicaire général de l'Opus Dei, de Mgr Antoine de Rochebrune, vicaire de l'Opus Dei pour la France, et de Mgr Joaquin Alonso. Il y a longuement prié devant la chasse de saint Jean-Marie Vianney.

Le prélat a ensuite allumé trois cierges dans la chapelle des lampes votives aux intentions de l'Église et des fidèles de l'Opus Dei, hommes et femmes.

Puis, il s'est rendu à Lyon, à la cathédrale Saint Jean, où il a rencontré l'archevêque, le cardinal Philippe Barbarin.

En chemin vers la Résidence universitaire Salvagny, où il a logé pendant son séjour lyonnais, il a fait une brève halte à l'église des Cordeliers (Saint Bonaventure), où saint Josémaria avait célébré la messe lors de ses passages à Lyon.

Avant de quitter la capitale des Gaules, le dimanche 7 mars, Mgr Echevarria a rencontré plusieurs groupes de fidèles de la Prélature et de leurs amis, originaires de Lyon, Grenoble et Clermont-Ferrand.

Il les a invités à imiter l'amour de l'Eucharistie et de la Confession du saint Curé d'Ars, amour que vivait aussi très intensément saint Josémaria. Ce dernier avait choisi saint Jean-Marie Vianney comme un des Intercesseurs de l'Opus Dei.

Il les a également encouragés à être des témoins du Christ dans leurs milieux respectifs, en sachant mettre à profit toutes les circonstances de leur vie professionnelle et familiale pour contribuer à la mission évangélisatrice de l'Église, à Lyon, en France et dans le monde.

Le samedi 6 mars, le prélat a tenu à revenir à Ars, où il a notamment prié à la chapelle de la Providence devant le Saint-Sacrement exposé. Il a visité la maison du Curé et a passé quelque temps avec un groupe de prêtres et de séminaristes du diocèse de Cologne, en Allemagne, accompagnés par leur vicaire général et le recteur du séminaire.

De retour à Lyon il a dit un Salve Regina à la basilique Notre Dame de Fourvière.

Avant de partir à l'aéroport de Lyon-Saint Exupéry, Mgr Echevarria a conclu ainsi son voyage: « En dépit

de notre petitesse et des difficultés que nous pouvons rencontrer, si nous sommes conscients que Dieu est toujours avec nous, nous obtiendrons, avec Lui, de nombreux fruits pour l’Église dans ce merveilleux pays ».

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/le-prelat-de-lopus-dei-a-ars/> (22/01/2026)